

# ENCUENTRO

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

JUNIO 2016

Boletín Informativo. Año 39 N° 463





# PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

JUNIO 2016

Boletín Informativo. Año 39 N° 463

# **Escrito en el cuerpo... y en el corazón**

Esta cicatriz en la pierna se me hizo cuando era chico y me explotó un sifón que estaba guardando en la heladera. Esta marca en el pecho me quedó de una vez que me quemé con agua hirviendo... Cada uno de nosotros lleva en su cuerpo las señales de muchas historias: caídas, roturas, quemaduras, golpes, operaciones y tantas experiencias más que nos fueron dejando sus huellas. Nuestro mismo modo de caminar o de movernos lleva la carga de nuestra historia: los trabajos pesados e insalubres que dañan el cuerpo para siempre, el deporte que lo fortaleció, las durezas en manos o pies que hablan de nuestras costumbres y hábitos más frecuentes. Los cuerpos de las mujeres guardan la memoria de sus embarazos, partos y lactancias. Incluso los órganos internos van colecciónando la larga o corta historia de nuestras opciones. Lo saben bien los fumadores que llevan en sus pulmones la marca indeleble de su vicio. Es que nuestros cuerpos narran las historias de nuestra vida. No solo en los libros se leen cuentos, también en los cuerpos se puede leer la historia de lo que hemos vivido. Y no sólo en los cuerpos, sino también en los corazones se guarda la memoria de lo que nos han enseñado y de lo que hemos experimentado.

Estoy releyendo un libro que explica cómo nuestras reacciones y emociones vienen determinadas por nuestra propia visión o percepción de nosotros mismos, de los demás y de la vida. Es decir, cada uno de nosotros tiene una manera particular de mirar e interpretar la realidad, y esa visión es la que origina nuestras emociones y nuestra conducta. Por ejemplo, si pienso que todas las personas son malas y envidiosas, seguramente tenderé a encerrarme y a protegerme de los demás. Si creo que el mundo es un lugar triste y un valle de lágrimas, me refugiaré en algo que me dé un poco de paz, huyendo de esta realidad a través del alcohol o de una conducta fanática. Si, por el contrario, creo que la vida es una aventura hermosa y llena de oportunidades, seré una persona dinámica que buscará nuevas experiencias para crecer. Nuestras reacciones emocionales serán proporcionales a nuestra visión, sea esta cierta o no.

Este modo particular de vernos a nosotros mismos y a la realidad se va formando a lo largo de toda nuestra vida, pero los mensajes recibidos en la primera infancia ocupan un lugar privilegiado en esta formación. Por eso los padres y familiares tienen una tarea importantísima: la primera y fundamental visión del niño será la misma que la de ellos. Los niños se verán a sí mismos de un modo muy parecido a como los ven sus padres, aprenderán a temer las mismas cosas que ellos y a amar lo que ellos aman. A través de los mensajes explícitos e implícitos que reciben, los niños van armando el mapa de su vida. Así podrán recibir mensajes que los ayudarán a desarrollarse como personas felices: "siempre soy valioso, más allá de que me equivoque", "la vida es linda", "hay personas buenas en quien confiar", etc. Pero también pueden recibir mensajes que les harán mucho daño: "me quieren sólo cuando me salen bien las cosas", "no sirvo para nada", "nunca lo voy a lograr", "los demás siempre tratarán de perjudicarme", etc.

Un interesante ejercicio es tratar de leer los mensajes que llevamos grabados en nuestro corazón, esos que influyen en la visión que tenemos de lo que somos y valemos, en el modo en que miramos a los demás, a la vida y al mismo Dios. ¿Cuáles son las frases que nos repetían cuando éramos niños? ¿Cómo siguen influyendo en nosotros?

En este mes que celebraremos el día del padre, recemos por todos ellos para que puedan vivir esta tarea hermosa y desafiante que es ayudar a crear visiones sanas de la vida.



**PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230**

PARROCO Padre Guillermo Carbó  
Diácono Permanente Oscar Gómez

**SECRETERÍA**

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

**HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES****\* Nuestra Señora de Lourdes**

**Martes y Jueves:** Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.

**Misas**

**Lun, Mie, Vie, Sab** 19 hs.  
**Domingos** 11.30 hs - 20 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo****Misas**

**Martes** 18 hs.  
**Domingos** 10 hs.

**Los primeros viernes de cada mes:**  
Celebración de la palabra 18 hs.

**CÁRITAS**

Atención al público

**\* Nuestra Señora de Lourdes**

**Lun, Mie y Vie** 9.30 a 11.30 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**

**Miércoles** 9.00 a 12.00 hs.

**CONSULTORÍAS****Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

**Sábados** 9.30 a 11.30 hs.

**Psicólogos**

Pedir turno en Secretaría Parroquial

**Alcohólicos Anónimos**

**Mar, Jue y Sab** 19.30 a 21 hs.

**ALANON**

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos  
**Jue y Sab** 19.30 a 21 hs.

**PEDIDOS DE ORACIONES**

**Juani Garibaldi** 4745-1481

**Nelly Salguero** 4731-5985

**Irma de Cávava** 4743-9797

**Sacramentos****Bautismos****1 de Mayo**

**KRAFT**, Leonardo David  
**USSIA MATELIC**, Tomás Joaquín  
**CURETTI PONS**, Sara  
**TESURE**, Nahuel Francisco  
**CASTELLI**, Jazmín Lucero

**21 de Mayo**

**FRASCHILLA**, Pia Ludmila  
**CASTRO MARTINS**, Luján Inés  
**CARMONA GODOY**, Luciano  
Ezequiel  
**CAMPICI**, Felicitas Francesca

**MISA POR LOS ENFERMOS  
Y PERSONAS MAYORES**

*"Señor, Dios mío, clamé a ti y tú me sanaste" Salmo 30, 3*

Los esperamos el **sábado 11 de junio a las 16 hs** para celebrar juntos la misa a la Virgen de Lourdes por los enfermos y personas mayores, con exposición personal de Jesús sacramentado a cada uno de los asistentes. Luego, compartiremos un grato momento de charla y un rico té. ¡No falten! ¡Los esperamos!

**CAMPAÑA DE CONTRIBUYENTES**

Hace unos días iniciamos una nueva campaña de contribuyentes. Y la respuesta de la comunidad no se hizo esperar. Queremos agradecer a los que se anotaron para comenzar a realizar esta contribución y también a los contribuyentes que aumentaron el aporte que ya realizaban.

¡Muchas gracias! Vivamos como familia la alegría de colaborar en el sostenimiento de nuestra Parroquia.

**Grupo de Economía**

**ENTRETEJIENDO 3**

Caritas agradece a todos los que colaboraron con el Proyecto: los que donaron lana, las tejedoras y las que armaron las mantas que ya fueron entregadas a las Hermanas de Calcuta. Gracias por ayudarnos a ayudar!



**Parroquia Nuestra Señora de Lourdes.** Posadas 312. Beccar 4575-4230

**Centro Misional San Gerardo Mayella.** Formosa 2475. Beccar

[www.iglesialourdes.com](http://www.iglesialourdes.com) / [boletin\\_encuentro@yahoo.com.ar](mailto:boletin_encuentro@yahoo.com.ar) / Parroquia Lourdes de Beccar

# Congreso Eucarístico Nacional

TUCUMÁN, 16 al 19 de julio de 2016

¿Qué es un Congreso Eucarístico?: Es un regalo de Dios, un momento de gracia, donde celebramos la fe entorno a Jesús Eucaristía. La Iglesia como Pueblo de Dios celebra a Jesús Eucaristía desde hace veinte siglos, “desde la salida del sol hasta su ocaso”, en sus templos, y de un modo más manifiesto, en las plazas y calles de nuestras ciudades, para gozo de las multitudes creyentes y para sostén de su esperanza en el diario caminar de la vida. Una de esas circunstancias es en un Congreso Eucarístico. En esta ocasión es muy significativo para la Argentina porque celebraremos el bicentenario de nuestra Independencia declarada en Tucumán, junto a una Iglesia viva y presente, comprometida con la historia de la Patria.

¿Quién convoca un Congreso Eucarístico?: Lo convoca Jesús por medio de los pastores. En esta oportunidad, a través de la Conferencia Episcopal Argentina. Para tratar el tema “Jesucristo, Pan de Vida y Comunión para nuestro Pueblo”, y bajo el lema “Jesucristo, Señor de la historia, te necesitamos”.

¿Quiénes participan?: Todos estamos convocados,

aun aquellos que están alejados y que no conocen todavía a Jesús, a compartir la fe recibida y el milagro de la presencia de Dios en la Eucaristía.

¿Cuál es el fin?: Reconocer a Jesús en la Eucaristía, para adorarlo, celebrarlo y renovar nuestro compromiso de anunciarlo y testimoniarlo, en el hoy de nuestra Patria, de manera personal y comunitaria. Su sentido más profundo es glorificar a Cristo.

Para más información, inscripciones, programa, etc.: <http://www.congresoeucaristico.com/>



## El invierno de la vida

Estamos en invierno. Una estación, en la que el sol, si lo hay, es débil; las lluvias, el frío, las heladas y la nieve son frecuentes. El invierno también se asocia con la etapa final de la existencia, aquella edad en la que el tren de la vida se va acercando a su última parada. Pero desde el punto de vista cristiano, hay vida después del invierno.

Las semillas de trigo y cebada han sido ya sembradas, esperando que las primeras lluvias las pongan en plena actividad de germinar. Las hojas que quedan esparcidas abonan la tierra. El invierno es un tiempo de descanso para las plantas, donde revigorizan sus funciones biológicas y se preparan para un nuevo ciclo vital que llega con la primavera.

Como en la naturaleza, los seres humanos también tenemos temporadas de invierno. Cuando cambia el color del cielo y nuestra temperatura interna baja, una sensación de cansancio nos invade y necesitamos parar. Después de un tiempo de mucha actividad, responsabilidad, y arrastrar cargas pesadas, nuestras fuerzas flaquean. En



nuestro invierno necesitamos que todo el material de las estaciones pasadas, las hojas, las plantas secas, el abono sea transformado y nuestra tierra se limpie. Es durante el invierno que nos es más fácil ceder, entregar aquello de nuestras vidas que no estábamos dispuestos a entregar antes, es el tiempo de que el grano de trigo caiga en tierra y muera, para llevar así mucho fruto (Juan 12:24). Es tiempo de morir, pero no referido a una muerte física, más bien como una época de cambios y transformaciones, algo necesario, si no queremos quedarnos estancados en ese frío invierno en el que a veces por inseguridades y dudas decidimos

permanecer de por vida. Es hora de dejar atrás todo aquello que de una forma u otra se ha convertido en un lastre en nuestras vidas, ya sean personas, deseos, sentimientos que nos desgastan y oprimen la mente y el alma, obstáculos que nos impiden salir de las perpetuas nieves que invaden todo nuestro ser.

El invierno es un tiempo de descanso, es tiempo de recuperación, restauración y preparación para la próxima temporada. El invierno no es ausencia de acción, sino desarrollo de tarea selectiva, de un trabajo interno y profundo que llevará sus frutos en la primavera. Dicen que cuánto más duro es el invierno, más esplendorosa es la primavera que le sigue.

El invierno es tiempo de “morar al abrigo del Altísimo” Salmo 91:1, de refugiarse en El, sentir su calor y protección en medio de las tormentas. Nuestra confianza está en Dios, porque sabemos que detrás del invierno siempre nos espera la primavera.

**Celia Casalengua**

# Con renovada intensidad y emoción

Trabajar para la comunidad en nombre de Dios es una tarea muy reconfortante. Llevamos aproximadamente 22 años prestando este servicio en la catequesis de iniciación a niños y adultos que nos ayudó a crecer espiritualmente permitiéndonos aprender a escuchar, compartir y vivir el Evangelio de una manera activa y fervorosa. Al comenzar un ciclo de encuentros, cada grupo asignado representa un verdadero desafío: cono-



cermos, aggiornarnos a las nuevas generaciones y adaptarnos a cada situación. Sin embargo, el paso del tiempo nos demostró que el amor y la apertura

hacén que los vínculos fluyan positivamente dando lugar al crecimiento de la fe y la proximidad al Padre Dios. Pero todo ello no solo lo vivimos nosotros como coordinadores, sino que también el equipo de catequistas que colaboran con empeño en el fortalecimiento de la fe. Tampoco podemos dejar de mencionar al padre Willy que guía nuestra tarea para la preparación del Sacramento. Ya estamos muy cerca de que

un nuevo grupo de niños y niñas tomen su Primera Comunión y aunque siempre se repita el mismo ritual, cada celebración la vivimos con renovada intensidad y emoción. Estamos muy agradecidos a Dios por el camino recorrido y esperamos haber podido brindarles a nuestros hermanos de la comunidad un poco de todo lo que hemos recibido.

**María y Alberto Espinoza**

## Y el Taller va marchando...

El frío no nos quitó el entusiasmo por encontrarnos e intentar juntos mejorar nuestra comunicación! Hemos trabajado algunas herramientas. ¡Qué seguramente ya estarán usando y con mucho éxito me imagino! Aún nos quedan dos encuentros en los que abordaremos la Escucha, esforzándonos en poner atención en todo lo que la otra persona dice y también en lo que siente.

Recordemos que escuchar es un acto de generosidad que responde a la necesidad del otro y por eso es importante escuchar con nuestros oídos, nuestros ojos y nuestro corazón. Como todas las vivencias sensibles se manifiestan en sentimientos y emociones, intentaremos encontrar la mejor forma de reconocerlos y compartirlos. Poder expresar lo que sentimos redundará en beneficio de nuestra salud física y emocional. Les agradezco a todos la asistencia, el interés y el cariño demostrado en los encuentros, donde una vez más el Espíritu Santo soplo, reuniéndonos en comunidad.

**Inés López Carrillo de FitzGerald, Licenciada en Psicología**



## “Cambio yo, cambia el mundo”

Comunicarnos. ¡Esa es la cuestión! ¡Y cuanta necesidad tenemos de aprender a tener y mantener una buena comunicación! Digo esto porque el lunes 9 de Mayo comenzamos con el Taller de Comunicación. Después de presentarnos, fuimos entrando en clima y buscando las palabras que nos imaginamos cuando nos hacen la pregunta: “¿Qué es comunicarse?” Surgieron: diálogo, compartir, miradas, hablar, palabras, escuchar...y acá cada uno puede agregar las suyas.

Las palabras que trajimos, nos llevaron a reflexionar sobre las actitudes y habilidades necesarias para una buena comunicación. Y flotaban en el aire las palabras de Jesús: “Amen al prójimo como a ustedes mismos”. Por eso Inés nos mostró lo importante que es una buena autoestima para lograr una buena comunicación. Porque si yo me trato bien, con cariño, con respeto y me cuido, voy a poder tratar igual y cuidar a otra persona. De ahí poder crecer en la zona de aceptación, primero de mis virtudes, y limitaciones; para después poder aceptar al otro tal como es y no como yo quiero que sea.

Con un ejercicio vimos como cada uno de nosotros necesita un espacio propio, después está el espacio del otro, con el que me quiero comunicar y en el medio, el espacio de los dos, que es la zona de los acuerdos. Trabajamos en grupos y las conclusiones fueron muy ricas: el único espacio en el que podemos generar un cambio, es en el propio. Y supi-

mos porqué Inés nos había convocado con el lema “Cambio yo, cambia el mundo”. Terminamos nuestro primer día con la oración que rezaba un sufi: De joven: “Señor, dame fuerza para transformar al mundo”. En la mitad de la vida: “Señor, dame fuerza para transformar a los míos”. Ya anciano: “Señor, dame la gracia de cambiarme a mí mismo”.

El segundo lunes el tema fue: el reconocimiento. Pusimos en práctica el “reconocer” al otro y vimos cómo a veces, nos engañamos y detrás del reconocimiento viene el reproche o la desvalorización. Descubrimos que siempre podemos reconocer algo en el otro. Y el reconocimiento, puede mejorar la autoestima.

Como despedida, les cuento una vivencia personal. Justo ahora que celebramos al Espíritu Santo, me gusta reflexionar especialmente sobre el don de lenguas. Cada vez que estoy en medio de una conversación “difícil”, cuando tengo una reunión de trabajo, o simplemente en lo cotidiano cuando quiero hablar con mi hijo, me pongo bajo la protección del Espíritu Santo para poder encontrar las palabras justas que expresen lo que quiero transmitir sin herir al otro; poder cambiar de opinión, si esto mejora el diálogo; poder llegar a buenos acuerdos antes que tener razón... en definitiva, que guíe mis pasos hacia una buena comunicación.

**Carolina Sanguinetti**



El viernes 1 de Julio  
a las 20 hs nos juntaremos  
nuevamente para ver  
una película y comentarla.

Recuerden traer comida y bebida  
para compartir después  
de la proyección. Los esperamos...

**Grupo de ministros**

# Paseo en Comunidad

**SABADO 18 DE JUNIO**

Los invitamos a compartir la tarde  
recorriendo el Barrio de La Boca.



Visitaremos:

Caminito / el Museo Quinquela Martín /  
el Parque Lezama y la Iglesia Ortodoxa Rusa.

Informes e inscripción en Secretaría Parroquial.

## Fortalecimiento Familiar 2014-2016

*“Nuestra recompensa se encuentra en el esfuerzo y no en el resultado. Un esfuerzo total es una victoria completa”*  
- Mahatma Gandhi

En junio de 2014 comenzamos a reunirnos en San Gerardo un grupo de veinte mujeres. Cada una trajo sus expectativas, su entusiasmo, sus historias, alegrías y dolores. Algunas no vinieron más y otras se fueron sumando. Semanalmente, a lo largo de estos dos años compartimos mucho: Talleres de nutrición, de arte-terapia, meditación, escucha activa, tejido y muchas cosas más. Mensualmente nos dedicamos a la búsqueda de precios, compras y reparto de mercadería. Nos reímos, festejamos, bailamos, incluso participamos de sorprendentes actuaciones. Paso a paso fuimos conviviendo con nuestras diferencias, compartiendo buenas noticias, confiando y apoyándonos en nuestras angustias y anhelos más profundos. Aprendimos a respetarnos, escuchamos, intercambiando saben-

res y sobre todo, fortaleciéndonos, no solo como mujeres, sino como grupo. Hoy, después de dos años, nos toca a cada una seguir su camino, pero no somos las mismas. Todas las que participamos de este espacio nos hemos transformado unas a las otras, lo sabemos porque lo compartimos con la palabra: “estaba mal, fuimos a lo de Susi, tomamos mate juntas, hablamos y me sentí mejor”, “quiero contarte lo que me pasa”. También con acciones: “mis nenas ya están todas anotadas en el jardín”, “ya tengo mis lentes”. Y con intentos: “hablé con mi hija pero...”, “fui, presenté todos los papeles, vemos...” También con la escucha y el respeto, que permitieron que cada una pudiera hablar a su tiempo y compartir con confianza lo que le pasaba. Cerrando esta hermosa etapa solo nos queda decir gracias a cada miembro de este grupo por abrir su corazón y comprometerse con el espacio, a cada voluntario que ofreció su tiempo, sus ideas, su tarea y gracias a toda la

comunidad de Lourdes y San Gerardo por brindarnos el espacio, las herramientas y los distintos recursos necesarios para permitir que Fortalecimiento Familiar se sostenga a lo largo de estos dos años.

¿Qué significó Fortalecimiento Familiar para sus participantes? Todas estas cosas: *“Me sentí cómoda, me hice una familia acá”*, *“hice más amigas, encontré mucho amor, cambié: ¡ahora hago mucho!”*, *“me sentí liberarme de todo”*, *“gracias a María que me trajo”*, *“¡las quiero mucho!”*, *“fue un crecimiento para la familia, crecimos grupalmente”*, *“agradecimiento enorme, lamento que se termine, conocimos gente muy buena, hicimos amigas”*, *“cambié mucho, económica y mentalmente nos ayudó, formamos un lindo grupo”*, *“hay tantas cosas buenas que vivimos, el compartir y seguir haciéndolo, ¡voy a ir a la iglesia porque tengo mucho que agradecer!”*, *“tuvimos momentos hermosos, trajo mucho cariño y fue muy bueno expresar lo que nos pasa”*.

**SI DAS LO MEJOR DE VOS  
EL MUNDO SERÁ DISTINTO**

CONOCÉ SUS HISTORIAS EN  
WWW.CARITAS.ORG.AR

EN EL AÑO DE LA MISERICORDIA RENOVEMOS LA ESPERANZA

COLECTA ANUAL DE CÁRITAS

11 12 JUNIO

“ACERCA TU COLABORACIÓN A CÁRITAS EN TODO EL PAÍS O LLAMA AL 0810 222 74827”

CÁRITAS ARGENTINA

## COLECTA ANUAL DE CÁRITAS

*“Si das lo mejor de vos, el mundo será distinto”*

Se realizará los días **SABADO 11 y DOMINGO 12 de Junio** de 9 a 13 hs y de 15 a 18 hs.

Como todos los años, saldremos con las alcancías de Cáritas, por las calles de nuestro barrio.

Los invitamos a participar!



## PAPA, !FELIZ DIA!!

**Un papá es una persona que te lleva de la mano, que te cuida y te protege aún cuando está lejano.**

**Un papá fuera de casa es un gran trabajador, y cuando llega a su hogar se convierte en goleador.**

**Mi papá es un enfermero que te cura una rodilla, y si quiere darte un beso te pincha con la barbilla.**

**Mi papá es un maestro que me enseña cada día, y que disfruta conmigo mis triunfos y mi alegría.**

**Mi papá es esa persona para mi muy especial, es mi amigo, mi refugio, mi compañero ideal.**

## Visitamos a la Virgen

### La Comunidad de Lourdes y San Gerardo visitó a la Virgen de Luján

En pos de llevar nuestros agradecimientos y nuestras peticiones a nuestra Madre, el pasado 15 de mayo viajamos en comunidad a visitarla a su casa en Luján. Un domingo un poco frío y lluvioso y con el recreo del peregrino en reparación, pero no fueron motivos para no pasarla bien. Relevando testimonios entre los concurrentes, todos coincidieron en afirmar que la Fe y el Amor a la Virgen es el principal motor que nos impulsa año a año a realizar esta peregrinación. Y con respecto a la lluvia, ninguno se quejó. Por el contrario, la justificaban como agua bendita que nos mandaba nuestra Madre desde el cielo. En particular el matrimonio de Ángel y Conce qui- sieron agradecer a la Virgen por haber vivido un día especial. También tuvimos la oportunidad de charlar con Claudia, vendedora de



un puestito en la puerta de la Basílica, quien hace 20 años trabaja allí y que nos atendió con una sonrisa todo el tiempo. A pesar que nos probamos un montón de anillos sin comprar ninguno, Claudia no dejó de sonreír en todo momento. Nos contó que a diario pasan infinidad de peregrinos, que a todos y cada uno les escucha sus historias de fe o promesas y que todos coinciden en lo mismo: en la Fe y el Amor incondicional que le tienen a la Virgen, a quien acuden ya sea para agradecer o para pedir. Gracias, Claudia, por tu testimonio.

Gracias Virgencita de Luján

## 25º CICLO MÚSICA SACRA 2016

ORGANIZADO POR LA COMISIÓN DE MÚSICA SACRA DE LA DIÓCESIS DE SAN ISIDRO



Sigue el 25º ciclo de Música Sacra de la Diócesis de San Isidro. Aquí encuentran toda la información: Facebook **Música Sacra Diócesis de San Isidro** o <http://sanisidro.gob.ar/sigue-el-ciclo-de-musica-sacra>. Se realiza en la Parroquia San José (Diego Palma 215), con entrada libre y gratuita.



412



LA VOZ DE  
LA SANGRE,  
QUE LE DICEN

# 20 de junio: Día de la Bandera

Transitando el año del Bicentenario de Nuestra Independencia les propongo repensar lo que Manuel Belgrano les proponía a aquellos argentinos de 1816 y transformar sus ideas en buenos deseos para nuestra Argentina de 2016. Manuel Belgrano decía “La educación y el conocimiento son la base de la libertad”. Yo deseo que todos puedan aprender y desarrollar al máximo sus capacidades. De esta manera serán libres de verdad.

Manuel Belgrano decía: “La agricultura es la madre fecunda que proporciona todas las materias primas que dan movimiento a las artes y al comercio”. Yo



deseo que los recursos genuinos que tiene nuestra Argentina sean respetados y valorados.

Manuel Belgrano decía: “No busco gloria sino la unión de los americanos y la prosperidad de la Patria”. Yo deseo más diálogo y menos contradicciones.

Más igualdad de oportunidades y menos tristezas.

Manuel Belgrano decía: “Me hiere la sangre al observar tanto obstáculo, tantas dificultades que se vencerían rápidamente si hubiera un poco de interés por la Patria”. Yo deseo que nuestros gobernantes

piensen en el bien común y dejen de lado los intereses personales.

Manuel Belgrano decía: “El miedo sólo sirve para perderlo todo”. Yo deseo que en mi país los jóvenes nos animemos a participar para que nuestras ideas sean tomadas en cuenta.

Manuel Belgrano decía: “A quien procede con honradez, nada debe alterarse”.

Yo deseo más sinceridad, más humildad y claridad en los mensajes que escuchamos.

Los invito a todos, juntos impulsar nuestras energías para lograr el bien común y transitar orgullosos ante el FLAMEAR DE NUESTRA BANDERA NACIONAL.

## Juan “el precursor”

¿Conocemos a San Juan Bautista?  
Recordamos su nacimiento el 24 de junio.

Juan, llamado “el bautista” o también “el precursor”, nació seis meses antes que Jesús. Su padre, Zacarías, era un sacerdote casado con Isabel, prima de María, quien sería la madre de Jesús. Ambos eran mayores, pero justos y observantes de la ley de Dios. Cuando el ángel Gabriel le anunció a Zacarías que su mujer daría a luz un niño, él dudó del anuncio y por eso quedó mudo hasta el día del



nacimiento. El niño creció en tiempos de persecución, viviendo muchos años en el desierto. Se

puso a predicar y a bautizar con agua, tras oír la palabra del Señor que le dijo: “El cielo debe ganarse predicando. Tu eres el precursor”. Cuando preguntaban a Juan por qué bautizaba no siendo el Cristo, él respondía: “Yo bautizo con el agua, pero en medio de ustedes está aquel a quien no conocen; el que viene después de mí, al que no soy digno de desatar las sandalias”. Creció en el amor a Jesús durante su vida y padeció el martirio muriendo bajo el reinado de Herodes Antípasis, quien mandó que le cortaran la cabeza.

## EN CARITAS NECESITAMOS...

Para los hombres en situación de calle, que atendemos todos los miércoles, calzado en buen estado (zapatos y zapatillas) de los números 40 al 44. Gracias!!!



### INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

**Francisco J. Sierra**  
Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311  
[ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar](http://ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar)

47471829 / 15 33494933  
[franjuserra@yahoo.com](mailto:franjuserra@yahoo.com)

### APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES  
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS  
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

**MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO**  
PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO  
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARÍNAS / MUNDO MARINO  
4742-4172 / 15 5042-8875 / [fuscomargarita@yahoo.com.ar](mailto:fuscomargarita@yahoo.com.ar)



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

**NORMA**

4742-0064 / 15 67416112 [normatenaglia@hotmail.com.ar](mailto:normatenaglia@hotmail.com.ar)

## **PUBLICIDADES**